

2020年11月3日

即時リリース用

## プレスリリース

### Bafang のウェブサイトがリニューアルされました

Bafang のウェブサイトが大幅にリニューアルされた事によって、Bafang の全製品の詳細な検索や、パートナーである eBike のブランドの閲覧、そして eBike に興味のある方々のための豊富な情報を提供する事が可能となり、より良い体験をしていただけるようになりました。

2020年11月3日、中国蘇州市：Eドライブシステムメーカーである Bafang がウェブサイト ([www.bafang-e.com](http://www.bafang-e.com)) をリニューアルを発表した事によって、一新された外観と、向上した機能、そしてバッテリーからディスプレイに至るまで幅広い E ドライブシステムをカバーした全製品に関する詳細な情報がご利用いただけるようになりました。

この新たなサイトでは、Bafang とその製品について知っておくべき全ての情報を見つけられる豊富なオプションが提供されています。このホームページの 3D バイクモデルは理想的な E ドライブシステムや、バッテリー、またはディスプレイを選択する際の意思決定に役立ち、サイトの専用エリアでは eMTB や、eRoad、eTour、eCity、eCargo など製品を活用できるあらゆるシナリオがカバーされています。E ドライブシステムは定格出力や、重量、または最大トルクで素早く簡単にフィルタリングする事ができ、鮮明なグラフィックによって一目で全てのオプションを閲覧できるようになっています。

このサイトの広範な FAQ セクションやブログでは価値ある追加情報が利用可能で、ライディングやメンテナンスのヒントと Bafang に関する最新ニュースなどの記事が提供されています。また、パートナーである eBike のブランドも掲載されており、この Bafang の製品を自社製品に取り入れている信頼と実績のある評判の良い自転車ブランドが提供する多くの選択肢を探る事ができる機会となっています。

このサイトの全体が英語とドイツ語の両方に対応している事実は、ドイツの既存および将来の顧客基盤に完全なサービスを提供するという Bafang のコミットメントを強調しています。このサイトのリニューアルは 10 月に Bafang のドイツ事業をヘーフェルホーフのより広い敷地に移

転した事を受けてのもので、ドイツの活発な電動アシスト自転車市場にとって Bafang Electric GmbH を重要な資産にしています。

Bafang の目標はトップレベルの顧客サービスと共に持続可能な交通システムの革新を提供し、電動自転車用の E ドライブシステム業界をリードするブランドになる事です。会長兼常務取締役の Qinghua Wang は「Bafang の目標は、お客様の乗り心地に具体的に貢献する革新的で高品質な製品を生産する事です。従業員たちはこの目標のために献身的に働いています。私たちはあらゆる挑戦を受け入れ、新しいスタンダードとなる画期的な新製品の開発に努めています」と述べています。

**メディア連絡先:**

キャサリン・MA

メール: [katherine.ma@bafang-e.com](mailto:katherine.ma@bafang-e.com)**Bafang について: [www.bafang-e.com](http://www.bafang-e.com)**

Bafang は、イーモビリティ部品と完全なイードライブシステムの大手メーカーの一つであり、2003 年から電気車両向けの部品と完全なシステムを開発してきました。Bafang は上海証券取引所 (603489.SS) に上場しています。

同社は、個人の電動アシスト自転や、電動スクーター、または公共自転車共有計画など、未来のグローバルなイーモビリティ動向の全てに焦点を当てています。Bafang は世界中で約 700 名のスタッフを雇用しています。本社と開発/製造センターは上海近郊の蘇州に位置しています。Bafang はオランダと、アメリカ、ドイツ、日本、台湾、中国に販売およびサービスセンターを持っています。ポーランドに新たに開設された工場は、欧州市場向けミッドモーターシステムの生産に注力していきます。

このリリースはバーファン電気（蘇州）股份有限公司 (Bafang Electric (Suzhou) Co., Ltd.) が発行しており、同社がその内容に対する最終責任を有しています。